

Presseinformation

Von Köln für Köln: Mit dem Wettbewerb Die Besten 2022 sucht NetCologne die besten Gastronomen, Händler und Handwerker der Stadt

- Köln-Wettbewerb „Die Besten 2022“ ist gestartet
- Noch bis 12. Dezember 2021 können sich Kölner Bürgerinnen und Bürger an der Abstimmung beteiligen
- Preisverleihung findet am 31. Januar 2022 im 25hours Hotel in Köln statt

Köln, 12. November 2021. Diesen Wettbewerb gibt es bundesweit nur in Köln: NetCologne hat gemeinsam mit dem Deutschen Hotel- und Gaststättenverband Nordrhein e.V. (DEHOGA), dem Handelsverband Nordrhein-Westfalen Aachen-Düren-Köln sowie der Kreishandwerkerschaft Köln die Bürgerinnen und Bürger aufgefordert, ihre Favoriten aus den Bereichen Gastronomie, Einzelhandel und Handwerk zu wählen. Mehr als 400 Nennungen sind in der ersten Woche auf www.diebesten.koeln zusammengekommen.

Ohne sie wäre Köln nicht Köln: Jeden Tag tragen Gastronomen, Händler und Handwerker in der Rheinmetropole dazu bei, die Stadt ein Stück lebens- und liebenswerter zu machen. „Köln zählt deutschlandweit zu den attraktivsten Standorten für mittelständische Betriebe. Als größter, regionaler Telekommunikationsanbieter schaffen wir die digitale Infrastruktur, die die Unternehmen für einen nachhaltigen Erfolg benötigen. Mit dem Wettbewerb „Die Besten“ möchten wir ihre besonderen Leistungen noch einmal mehr in den Fokus der Öffentlichkeit rücken“, erklärt Timo von Lepel Geschäftsführer der NetCologne.

Hundertfache Beteiligung

„Super Beratung, tolles Handwerk“. „Immer freundlich und hilfsbereit“. „Erstklassige Kundenorientierung“: Mehr als 400 Bewertungen wurden in der ersten Wahlwoche auf www.diebesten.koeln eingereicht. Noch bis 12. Dezember 2021 können die Kölnerinnen und Kölner ihrem Lieblingsbetrieb ihre Stimme geben. Damit unterstützen die Wählerinnen und Wähler nicht nur ihre Favoriten aus Gastronomie, Handel oder Handwerk: Sie erhalten auch selbst die Chance auf attraktive Gewinne wie Shopping-, Hotel- oder Restaurant-Gutscheine.

Preisverleihung mit Empfang

Eine Fachjury der jeweiligen Verbände wertet die eingegangenen Stimmen ab dem 13. Dezember 2021 aus und ermittelt die Sieger aus den drei Wirtschaftsbereichen. Die Gewinner werden mit einem Preisgeld von jeweils 1.000 Euro prämiert. Die feierliche Verleihung und der anschließende Empfang finden am Montag, den 31. Januar 2022 mit spannenden Gästen aus Politik und Wirtschaft im 25hours Hotel The Circle statt.

Alle Interessierten können die Verleihung am 31. Januar.2022 ab 18.30 Uhr live über www.diebesten.koeln und www.facebook.com/Koeln verfolgen.

Über NetCologne:

NetCologne gehört mit über einer halben Million Kundenanschlüssen zu den größten regionalen Telekommunikationsanbietern Deutschlands. Das Unternehmen bietet Privat- und Geschäftskunden sowie der Wohnungswirtschaft zukunftsichere Kommunikationstechnologie über das eigene, leistungsstarke Glasfasernetz. Mit mehr als 28.000 verlegten Kilometern und einem jährlichen Invest im zweistelligen Millionenbereich treibt der Kölner Anbieter somit die Digitalisierung in der Region auch jenseits der Ballungszentren voran.

Zum Produktangebot gehören neben klassischen Telefonie-, Internet- Mobilfunk- und TV-Diensten auch professionelle IT- und Rechenzentrumsleistungen für Unternehmen.

Pressekontakt:

Jennifer Becker | Tel. 0221 2222 400 | presse@netcologne.de

Bildunterschrift: Die Besten 2021 veranstaltet in der LanxessArena. V.l.n.r.: Stefan Löcher (LANXESS arena), Christoph Becker (DEHOGA Nordrhein), Jörg Hamel (Handelsverband NRW Aachen-Düren-Köln), Frauke Ludowig, Dr. Thomas Günther (Kreishandwerkerschaft Köln) und Timo von Lepel (NetCologne).